

115 Mahasiswa Unimal Ikuti Program MBKM Angkatan III



Universitas Malikussaleh melakukan pelepasan 115 mahasiswa yang mengikuti program MBKM angkatan III tahun 2022 yang dilaksanakan di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (23/2/2022). Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Universitas Malikussaleh melakukan pelepasan 115 mahasiswa yang mengikuti program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) angkatan III tahun 2022 yang dilaksanakan di Aula Cut Meutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (23/2/2022).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Biro Administrasi Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Sistem Informasi, Dr T Nazaruddin, wakil dekan, dan kepala program studi yang ada di lingkungan Universitas Malikussaleh serta 17 dosen pembimbing terpilih.

Koordinator Kampus Mengajar Unimal, Prof Dr M. Sayuti mengatakan, jumlah mahasiswa yang mendaftar sebelumnya sebanyak 208 peserta, kemudian yang lulus 154. Dari jumlah tersebut yang menerima kegiatan magang tersebut adalah 115 mahasiswa, sedangkan 39 lainnya mengundurkan diri.

“Kampus mengajar tiga berbeda dengan sebelumnya, karena pada tahap ini mahasiswa harus mengikuti sejumlah tes dan ujian termasuk DPL nya. Kalau sebelumnya cuma evaluasi berkas, tapi sekarang tidak lagi. Kemudian pelaksanaannya juga berbeda. Mahasiswa yang lulus ini juga sudah melakukan pendidikan pembekalan selama 1 bulan, dan hari ini akan dilepaskan di sejumlah daerah di Indonesia," kata Prof Sayuti.

Ia menyebutkan, 39 mahasiswa yang mundur tersebut tidak siap dengan penempatannya di luar domisili. kemudian untuk dosen pembimbing lapangan sebelumnya yang mendaftar ada sekitar 90 orang lebih, setelah mengikuti tes dan ujian, yang terpilih hanya 17 orang.

“Mahasiswa ini nanti akan ditempatkan di Sumatera Utara, Sumatera Barat, Kepulauan Riau, Jawa Timur, Sulawesi Tengah, dan Jambi,” sebutnya.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Julimursyida PhD menyampaikan, sebelumnya yang lulus pada kegiatan MBKM ini ada 154 orang, namun sayangnya dari jumlah tersebut hanya yang bersedia 115 orang. Menurutnya, kesempatan tersebut tidak akan didapatkan untuk kedua kalinya.

Lanjutnya, setelah mengikuti program MBKM ini, mahasiswa harus siap bekerja dimanapun dan dalam kondisi apapun, itu salah satu tujuannya. MBKM juga menjadi salah satu penunjang Indikator kinerja Utama (IKU).

“Tujuan lain adalah bisa belajar dengan mengenal budaya di masyarakat lain, dan mendapat wawasan yang baru. Mohon nanti nya adik-adik bisa menjaga nama keluarga, dan institusi yaitu Universitas Malikussaleh,” tutur Juli.[tmi]

Tanggal: 23 February 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#),